

Hombre muere tras ser apuñalado en una parcela

POLICIAL. Además el acompañante y amigo de la víctima se encuentra grave en el hospital Carlos Cisternas luego del brutal ataque.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Un hombre murió tras ser apuñalado al interior de una parcela, luego de una discusión en la que fue atacado con un arma cortopunzante, y en la que además un amigo quedó grave tras recibir estocadas que lo mantienen bajo cuidados intensivos en el hospital Carlos Cisternas.

Fuentes cercanas al caso, comentaron que la pareja de amigos había estado bebiendo en una shopería del centro de Calama, y luego se dirigieron a la parcela 54, ubicada en el sector poniente de la ciudad. Allí comenzaron a discutir con un grupo de hombres quienes los apuñalaron.

El caso, en tanto, está siendo indagado por el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) del Ministerio Público, y detectives de la Policía de Investigaciones de Calama, como parte de una causa que fue declarada reservada por parte de la Fiscalía.

EXTRANJEROS

Trascendió además que la nacionalidad de las víctimas del brutal ataque es peruana. En tanto los agresores, venezolanos, están siendo buscados por personal policial tras el homicidio y las lesiones provocadas



ARCHIVO

EL EQUIPO ECOH DEL MINISTERIO PÚBLICO Y DETECTIVES DE LA PDI INVESTIGAN EL HOMICIDIO EN LA PARCELA.

8 homicidios se han registrado en Calama en lo que va del presente año. Siete investigados por la PDI.

a la víctima y su acompañante la pasada madrugada de ayer domingo en la parcela 54.

Tras las diligencias efectuadas por el equipo investigador, se informó que la parcela 54 ya había sido clausurada debido a que en el lugar se efectuaban

fiestas y venta y consumo clandestino de alcoholes, por lo que se deberá esperar qué medidas tomará la Delegación Presidencial El Loa y la Municipalidad de Calama tras este homicidio en el inmueble.

Ese es el segundo hecho de violencia en una semana en Calama. Esto tras el disparo que sufrió un hombre de 60 años, y que desde el domingo pasado se encuentra en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del hospital Carlos Cisternas.

Con este homicidio ya son

8 los asesinatos que se han registrado en lo que va del año en Calama, de los cuales 7 han sido indagados por la PDI, y el del pasado domingo que fue investigado por Carabineros.

Las fuentes ligadas al caso no descartaron que se presenten novedades en la investigación de este homicidio, así también de la relación de hechos que finalizaron con la muerte del hombre que celebrara junto a su amigo, y que fueron atacados en la parcela 54, del sector poniente de Calama. **CS**